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В 
Сиреневом саду на 
Щёлковском шос-
се прошёл тради-
ционный празд-

ник «Ветка сирени». Этот 
год для Сиреневого сада 
юбилейный: исполнилось 
125 лет со дня рождения 
основателя историческо-
го сада и выдающегося се-
лекционера сирени Лео-
нида Колесникова. Пер-
вые сиреневые кусты, по-
саженные ещё в прошлом 
веке, можно найти в саду 
и сейчас. На место старых 
кустов постоянно подса-
живают новые, поддер-
живая уникальную кол-
лекцию.

В этом году произвели 
торжественную посадку 
четырёх кустов колесни-
ковских сортов, которые 
воссоздал российский се-
лекционер Сергей Аладин. 

Высаживали растения го-
сти праздника, участни-
ки Международной кон-
ференции по сирени, ко-
торая сейчас проходит в 
Ботаническом саду МГУ. 
Например, специалист по 
селекции карликовой си-
рени японец Хидео Ихара 
посадил возле ворот Си-
реневого сада куст тёмно-
лилового сорта «Жиль-
бер». Ещё высадили мах-
ровый пурпурный «День 
Победы», фиолетово-ро-
зовый «вечерний звон» и 
ярко-фиолетовую «вечер-
нюю Москву».

Мастер участка Та-
тьяна Веремьева позна-
комила гостей с бога-
той коллекцией сирени, 
собранной российски-
ми селекционерами на 
территории Сиренево-
го сада. Школьники Се-
верного Измайлова под-
готовили к празднику 
концерт и выставку соб-
ственных работ. В честь 
гостей праздника был 
дан концерт, организо-
ванный управой района 
и Советом депутатов МО 
Северное Измайлово.

Анна САХАРОВА

р

чч

Роспотребнадзор обеспечит 
санитарно-эпидемиологиче-
ское благополучие в столице пе-
ред началом чемпионата мира по 
футболу-2018. Во всех округах, 
в том числе в ВАО, сотрудники 
территориальных отделов Рос-
потребнадзора по распоряже-
нию руководства проводят вне-
плановые проверки гостиниц, 
хостелов, предприятий обще-
ственного питания и их постав-
щиков. Об этом в ходе доклада о 
результатах работы за 2017 год и 
о планах на текущий год сооб-
щила начальник территориаль-
ного отдела Управления Роспо-
требнадзора в ВАО главный го-
сударственный санитарный 
врач по округу Маргарита Ер-
моленко.

— Основные задачи Роспотреб-
надзора перед началом чемпиона-
та — это контроль зон отдыха, го-
стиниц и хостелов, оперативное 

устранение нарушений в рабо-
те ресторанов и торговых точек, 
выявление и локализация очагов 
инфекционных заболеваний, на-
пример кори, острых кишечных 
инфекций, — подчеркнула Мар-
гарита Ермоленко.

В прошлом году в Восточ-
ном округе было проверено 141 
предприятие продовольствен-
ной торговли, 14 точек обще-
пита, 69 хостелов. По предпи-
саниям надзорного органа на-
рушения на всех объектах были 
устранены.

По вопросам нарушений в 
работе различных предприя-
тий граждане могут обращать-
ся в Роспотребнадзор на сайте 
ведомства. Также можно про-
консультироваться со специа-
листами территориального от-
дела ВАО по телефону горячей 
линии (495) 368-2080.

Мария КАЛУГИНА

ОДИН ИЗ КУСТОВ ПОСАДИЛ 
СПЕЦИАЛИСТ ПО СЕЛЕКЦИИ 
КАРЛИКОВОЙ СИРЕНИ 
ЯПОНЕЦ ХИДЕО ИХАРА

В префектуре 
наградили сотрудников 
окружного управления 
Роспотребнадзора

Префект Восточного округа Всеволод 
Тимофеев наградил сотрудников тер-
риториального отдела Роспотребнад-
зора в ВАО по итогам работы за про-
шедший год.

Почётные грамоты префектуры за до-
бросовестную и эффективную работу 
по обеспечению санитарно-эпидемиоло-
гического благополучия населения и в 
сфере защиты прав потребителей окру-
га в 2017 году получили главные специ-
алисты-эксперты окружного надзорного 
органа Мария Никифорова, Ольга Ча-
крыгина и Людмила Мещанова. 

Также префект вручил почётные гра-
моты ведущим специалистам-экспертам 
Алексею Жидкову и Татьяне Немовой.

К ученикам школы №2094 
на Сиреневом бульваре при-
ехала в гости, чтобы прове-
сти урок доброты, двукрат-
ный серебряный призёр Па-
ралимпийских игр, чемпион 
мира, заслуженный мастер 
спорта России по плаванию 

среди спортсменов с по-
ражением опорно-двига-
тельного аппарата Ири-
на Гражданова. Сегод-
ня пловчиха готовится 
к новым Паралимпий-
ским играм и планиру-
ет на этот раз взять зо-
лото.

— Заниматься пла-

ванием я начала довольно 
поздно, в 12 лет. И сразу были 
успехи: даже пропуская тре-
нировки, я выигрывала со-
ревнования. После очередных 
пропусков случилось так, что 
тренер не взял меня на соревно-
вания. Для меня это был шок, и 
я начала усиленно заниматься. 
Через год я попала в сборную 
страны, а ещё через год была се-
ребряным призёром Паралим-
пиады, — рассказывает Ирина 
Гражданова. — Мне очень при-
ятно, что меня приглашают на 
такие встречи, мне интересно 
пообщаться с ребятами, ведь я 
собираюсь тренировать детей.

После выступления ребята 
засыпали спортсменку вопро-
сами, делали фото на память и 
брали автографы. 

— Когда дети встречаются с 
такими героями, как Ирина, 
они понимают, что этим людям 
втройне тяжелее жить и стро-
ить успешную карьеру, — от-
метил директор школы №2094 
Валентин Рытиков. — Я думаю, 
это вселяет в ребят невероят-
ную силу.

Встреча была организова-
на по инициативе Московско-
го отделения партии «Единая 
Россия».

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Жительница 
Сокольников 
отпраздновала 
102-летие

Е лена Лу к ь я новна 
Поздн якова, которая 
живёт на Сокольниче-
ском Валу, 21 мая отме-
тила 102-й день рожде-
ния. Она родилась в ка-
лужской деревне. Когда 
девочке исполнилось три 
года, семья перебралась 
в Москву. Елена окон-
чила только три класса 
школы. В 16 лет начала 
работать телефонисткой 
на телефонной станции, 
потом — на заводе «Гото-
вальня».

— Когда началась война, 
трёх моих братьев забра-
ли на фронт: двое погиб-
ли, один вернулся, — рас-
сказала она. — Я в военные 

годы трудилась на лесоза-
готовках. Мы делали в Под-
московье завалы из брёвен, 
копали окопы. Питались 
сухими корочками хлеба и 
мороженой картошкой. 

Елена Лукьяновна на-
граждена медалью «За 
оборону Москвы».

Закончилась война, 
Елена вышла замуж, ро-
дила троих детей. После 
выхода на пенсию помо-
гала воспитывать внучку 
и занималась домашним 
хозяйством. Сейчас она 
любит смотреть телеви-
зор, читать журналы и га-
зету «Восточный округ».

Наталия ГЕРАСИМОВА
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В Сиреневом саду посадили
«День Победы» 
и «вечернюю Москву»

Роспотребнадзор Восточного округа переходит на работу в усиленном режиме

Коллекция Сиреневого сада пополняется каждый год

Ирина 
планирует 
на ближайшей 
Паралимпиаде 
взять золото 
по плаванию

Во время награждения в префектуре

Чемпионка мира рассказала измайловским 
школьникам, как нужно побеждать
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майлово прилетели вальдшнепыБАХМЕТЬЕВА: Е РИСОВАТЬ, ТЬ В СВОИ СИЛЫМОНИИ ПРИНЯЛ Е ОДНОПОЛЧАНИН ЛЁТЧИК-СНАЙПЕР ИЙ ФЕТИСОВрых итогах нных работ общил мэр ргей Собя-посещения х мучеников а на Зацепе. тоже идёт ние здания.це около 5 ников архи-последние провели ре-ыше 1 тыся-у 3 тысяч па-реставриро-ремонтиро-У нас очень ь памятни-е находятся 

в тяжёлом состоянии, — сказал столичный градо-начальник.Он отметил, что про-екты реставрации реали-зованы с помощью част-ных инвестиций, феде-ральных органов власти и при поддержке Патри-архии.По словам Собянина, восстановление и каче-ственная реставрация храма святых мучени-ков Флора и Лавра явля-ется хорошим примером сотрудничества право-славной церкви и мэрии Москвы. Антон БАКЕН

ство перво-дицинского нновацион-«Сколково» б этом сооб-сквы Сергей время осмо-о заведения. ен первый агностиче-, оснащён-овременным м. Надеюсь, шие месяцы первых па-казал он. ым пресс-ии, в центре проходить 

комплексную диагно-стику заболеваний, в том числе онкологических, а первых пациентов он примет уже осенью этого года. Медицинский кла-стер в «Сколково» создан при участии известной израильской клиники Hadassah. К 2020 году бу-дет построен второй кор-пус, терапевтический. Ожидается, что в год кла-стер будет принимать око-ло 100 тысяч амбулатор-ных пациентов и прово-дить более 10 тысяч опе-раций. Андрей ТОМЦЕВ

ет в столице рировали более 1 тысячи ских зданийнский центр ково» получил тический корпус

 НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Ко Дню города у глав-
ного входа в парк «Со-
кольники» появится па-
мятный знак меценату и 
общественному деятелю, 
брату основателя Третья-
ковской галереи Сергею 
Михайловичу Третьякову.

— Именно Сергей Тре-
тьяков, будучи на посту 
городского головы, в 1879 
году добился включения 
в состав Москвы Соколь-
ничьей рощи и Ширяева 

поля. Они были приобре-
тены за огромную по тем 
временам сумму — 300 
тыс. рублей. Сергей Ми-
хайлович лично призывал 
состоятельных москвичей 
жертвовать на приобре-
тение Сокольников и сам 
вложил немало средств 
в покупку, — рассказала 
руководитель музея пар-
ка Ирина Заведеева.

Конкурс на лучший 
проект эскиза нового мо-

нумента выиграл Между-
народный центр «Ланд-
шафт Архитектура Ди-
зай н». Спец иа л ист ы 
центра представили па-
мятник как круговую ком-
позицию на гранитном 
постаменте, частями ко-
торой станут металличе-
ские деревца, барельефное 
изображение Сергея Тре-
тьякова и табличка с по-
святительной надписью. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

В «Сокольниках» выбрали 
эскиз памятного знака меценату Третьякову

Памятный знак установят 
к началу сентября

Пользовался 
банковской картой 
по-соседски

У 47-летней жительницы 
коммунальной квартиры в 
доме на улице Красный Ка-
занец пропало с банковской 
карты 10 тыс. рублей. А спу-
стя несколько дней исчез-
ла и сама карта, лежавшая 
на тумбочке в её комнате. 
Она обратилась в полицию. 
Злоумышленника, 22-лет-
него гостя столицы, вскоре 
задержали. Как выяснилось, 
он приехал в Москву к дру-
гу — соседу той самой жен-
щины. Однажды он зашёл в 
её комнату, увидел на сто-
ле мобильник и через при-
ложение перевёл себе день-
ги с её счёта. В следующий 
раз он взял карту, сняв с неё 
9 тыс. рублей. Он заключён 
под стражу.

Похитителей 
велосипедов взяли 
в Новогирееве

У троих жителей дома на 
Новогиреевской улице про-
пали велосипеды, стоявшие 
в подъезде. Материальный 
ущерб превысил 60 тыс. 
руб лей. Они обратились в 
полицию. Вскоре злоумыш-
ленников задержали благо-
даря записям видеокамер. 
Это ранее судимый 47-лет-
ний приезжий россиянин 
и 21-летний приезжий из 
ближнего зарубежья. Они 
заключены под стражу. Воз-
буждено уголовное дело по 
статье «кража». 

Алёна КАЛАБУХОВА

ХРОНИКА

На шести станциях 
Московского централь-
ного кольца идут работы 
по строительству пере-
ходов на железнодорож-
ные платформы. Напри-
мер, новый посадочный 
модуль станции Ново-
хохловская Курского на-
правления уже находится 
в завершающей стадии. 
Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин.

— Если вы живёте здесь 
или приехали на станцию 
МЦК «Новохохловская», 
то пересесть на Курское 
направление невозмож-

но. А сейчас будет пол-
ная интеграция Курско-
го направления и МЦК. 
Это строительство но-
вой платформы. И таким 
образом вы сможете дое-
хать отсюда в центр горо-
да, — рассказал столич-
ный градоначальник мо-
сквичам, проживающим 
вблизи строительства но-
вой платформы.

Как сообщает пресс-
служба мэрии, общая готов-
ность станции «Новохох-
ловская» составляет 69%. 
Работы должны быть за-
вершены осенью 2018 года. 

Всего в столице в бли-
жайшие годы появятся 
шесть переходов с МЦК 
на станции электричек: 
на платформу Северянин 
Ярославского направле-
ния, на платформу Карача-
рово Горьковского направ-
ления, на платформу Но-
вохохловская Курского на-
правления, на платформу 
Варшавская Павелецкого 
направления, на платфор-
му Ленинградская Рижско-
го направления и на плат-
форму Окружная Савёлов-
ского направления. 

Валерий ПОПОВ

Движение на двух 
улицах округа в 
районах Новоги-
реево и Перово 

станет односторонним. 
Речь идёт о 9-м проспек-
те Новогиреева на участ-
ке от Зелёного проспекта 
в сторону улицы Метал-
лургов и об 11-м проспек-
те Новогиреева в обрат-
ную сторону — от улицы 
Металлургов в сторону 
Зелёного проспекта. Как 
рассказал «ВО» руководи-
тель Центра организации 
дорожного движения Ва-
дим Юрьев, в частности, 
введение этой новации 
основывается на анализе 
аварийно-опасных участ-
ков, статистике ДТП и на 
предложениях от префек-
тур и управ. В конечном 
итоге новая схема должна 
привести к улучшению до-
рожной ситуации и сниже-
нию числа аварий.

По словам сотрудни-
ков ЦОДД, реорганиза-
ция движения также по-
зволит создать допол-
нительные парковочные 
места. К имеющимся 45 
парковочным местам на 
9-м проспекте Новогире-
ева добавят ещё 27 мест, а 
к 11 парковочным местам 
на 11-м проспекте Ново-
гиреева «прирастут» це-
лых 134 места. На обоих 
проспектах парковочные 
места являются бесплат-
ными, так они не входят 
в зону платной парковки.

Нанесением новой раз-
метки и созданием пар-
ковочных мест будет за-
ниматься ГБУ «Авто-
мобильные дороги Мо-
сквы», а новые знаки на 
дорогах установит ЦОДД. 
Новая схема движения 
будет запущена до окон-
чания летнего периода.

Иван ГОЛОВЧЕНКО

РЕОРГАНИЗАЦИЯ ДВИЖЕНИЯ 
ПОЗВОЛИТ СОЗДАТЬ 
БОЛЕЕ 150 БЕСПЛАТНЫХ 
ПАРКОВОЧНЫХ МЕСТ

Движение на двух улицах 
в Новогирееве и Перове 
станет односторонним 

В Сокольниках 
сгорели машины

Ночью 19 мая пожарно-
спасательные подразделе-
ния выезжали на 1-й Луче-
вой просек, 1. В гаражном 
боксе вспыхнула «Газель», 
огонь быстро перекинулся 
на рядом стоящий автомо-
биль и бытовые приборы. 
Пожарные потушили пла-
мя за несколько минут. Ни-
кто не пострадал.

Наталия ГЕРАСИМОВА

ПОЖАРЫ

Пересесть с МЦК на пригородные 
электрички будет проще Врачи Национального 

медико-хирургического 
центра им. Н.И.Пирогова, 
что на Нижней Перво-
майской улице, впервые 
в России имплантирова-
ли венозный стент ново-
го поколения. Пациенту с 
синдромом нижней полой 
вены, который развился 
после тромбоза, выпол-
нили реканализацию и 
стентирование глубоких 
подвздошных вен. Опера-
цию провёл заведующий 
отделением рентгенохи-
рургических методов ди-
агностики и лечения про-
фессор Александр Виллер.

— Венозные стенты 
очень сложно имплан-
тировать в подвижных 
зонах — паховых и под-
коленных сгибах. Рань-
ше при таких операциях 
всегда возникал риск по-
вторной непроходимости 
сосудов. Имплантация 
устойчивых к механиче-
скому воздействию стен-
тов позволила полностью 
восстанавливать проходи-
мость подвздошных и бе-
дренных вен, — рассказал 
Виллер.

Теперь у пациентов, 
страдающих посттром-
ботической болезнью с 

любым сроком давности, 
появилась реальная воз-
можность избежать не-
благоприятного течения 
заболевания и улучшить 
качество жизни.

Екатерина СЛЮСАРЬ

Врачи Пироговского центра имплантировали 
новейший венозный стент

Профессор Александр Виллер
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МОСКОВСКОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ

П
еровский парк 
культуры и от-
дыха с подве-
домственными 
парками присо-

единился к новой столич-
ной программе для стар-
шего поколения «Москов-
ское долголетие». О том, 
как проходят занятия, и 
о других проектах парка 
для людей «серебряного» 

возраста рассказала «ВО» 
директор парка Екатери-
на Колесникова. 

Скандинавская 
ходьба 
два раза в неделю
— Екатерина Валерьевна, 
на какие курсы «Москов-
ского долголетия» ещё 
можно записаться?

— Проект «Московское 
долголетие» реализуется 
на двух наших террито-
риях: в Перовском парке 
и в парке у прудов Радуга. 
В Перовском уже с апре-
ля идут занятия по скан-
динавской ходьбе — по 
вторникам и четвергам с 
11.00 до 12.00. В мае груп-
па скандинавской ходь-

бы начала заниматься и у 
прудов Радуга — в эти же 
дни, но с 10.00. В обоих 
парках продолжается на-
бор на курсы гимнасти-
ки, танцев и общей физи-
ческой подготовки. Запи-
саться на занятия в наши 
парки пенсионеры могут в 
территориальных центрах 
соцобслуживания «Ново-
гиреево», филиал «Перов-
ский», и «Вешняки».

Уроки ботаники 
и кинопоказы
— Какие ещё регулярные 
бесплатные занятия и 
досуговые программы 
предлагает парк старшему 
поколению?

— В Перовском парке у 
старшего поколения очень 
востребованы весенне-лет-
ние курсы «Дача в большом 
городе», где учат высажи-
вать овощи и лекарствен-

ные травы на специаль-
ные клумбы, ухаживать за 
ними, а в конце сезона бу-
дут собирать урожай. Не-
редко пенсионеры при-
ходят вместе с внуками. 
С 1 июня на деревянной 

сцене всё лето — каждый 
вторник и четверг с 20.00 
до 21.30 — будут идти бес-
платные занятия по йоге. 

Регулярно проходят 
фитнес-тренировки, тан-
цы, дыхательная гимна-

стика. Есть у нас творче-
ские мастер-классы: по 
живопи си, лепке из гли-
ны, декупажу, бисеропле-
тению, валянию из шер-
сти, квиллингу, а также 
кулинарные уроки. С мая 
работает летний кино-
театр, где по пятницам, 
субботам и праздничным 
дням в 20.00 показыва-
ют мультфильмы, а после 
них, с 20.30, — кино. 

Спорт и отдых 
на любой вкус
— Как инфраструктура 
парка выдерживает такую 
нагрузку?

— За последние годы в 
Перовском парке и на под-
ведомственных террито-
риях было проведено ком-
плексное благоустрой-
ство. Сегодня Перовский 
парк — это ухоженная тер-
ритория с прогулочными 
аллеями, старинным пру-
дом, детскими площадка-
ми для всех возрастов, ве-
лодорожками, тренажёр-
ными и воркаут-зонами, 
приспособленными для 
маломобильных граждан. 
У нас есть танцплощадка и 
две сцены, одна из которых 
летом превращается в ки-
нотеатр под открытым не-
бом. Несколько лет назад в 
ведение Перовского пар-
ка перешли также Терлец-
кая дубрава и парк у прудов 
«Радуга», где тоже создана 
мощная спортивная и раз-
влекательная инфраструк-
тура. Благодаря всем этим 
преобразованиям за три 
года посещаемость парков 
выросла втрое.

Записала Ольга ВОЛЖСКАЯ

В МАЕ ГРУППА СКАНДИНАВСКОЙ 
ХОДЬБЫ НАЧАЛА ЗАНИМАТЬСЯ 
И У ПРУДОВ РАДУГА

НА КУРСЫ «ДАЧА В БОЛЬШОМ ГОРОДЕ» 
БАБУШКИ ПРИВОДЯТ ВНУКОВ
Екатерина Колесникова — о том, какие секции и кружки открыты в Перовском парке для пожилых

У 65-летней жительницы Вос-
точного Измайлова Тамары Васи-
левской вся неделя буквально рас-
писана по часам. В родном ТЦСО 
она посещает сразу несколько 
кружков, занимается шесть раз 
в неделю, а с сентября планирует 
записать ся в новые секции. Жен-
щина поёт, ходит на уроки му-
зыкальной грамоты, на зумбу и в 
кружок «Путешественник». Гово-
рит, что просто счастлива так ин-
тересно проводить досуг.

— Пением увлеклась не так дав-
но. В начале года мне позвонили 
из ТЦСО и предложили прийти 
по адресу: Средняя Первомай-
ская улица, 46. Сказали, что у них 
много интересных занятий для 

пенсионеров. Я как человек ак-
тивный пошла. Сказала, что хочу 
петь. В раннем детстве я пела с па-
пой под баян, потом всё поменя-
лось: школа, учёба в МАИ, рабо-
та, так что творчество отошло на 
задний план, — говорит Тамара 
Николаевна. — Так я и пришла в 
хор «Московские зори». Мы гото-
вим песни к праздникам. Недав-
но выступили на конкурсе «Бит-
ва хоров», в своей подгруппе за-
няли 1-е место. 

Хор пенсионерка посещает 
трижды в неделю, ещё день от-
ведён для музыкальной грамо-
ты и два дня  для зумбы. Танцы 
помогают Тамаре Николаевне 
бороться с варикозом. Каждое 

утро она делает зарядку и бега-
ет в лесу.

— Я бы с удовольствием ещё 
посещала курсы компьютер-
ной грамотности и занялась бы 
изучением английского язы-
ка. В школе я учила немецкий, 
и он мне пригодился во время 
поездки в Германию. Я была в 
Дрездене и посетила там кар-
тинную галерею. Очень краси-
во, но наша «Третьяковка» луч-
ше, — смеётся пенсионерка. — Я 
бы и сейчас с удовольствием по-
бывала в Норвегии, Голландии и 
Швеции. Английский язык там 
необходим. Начать изучение ан-
глийского планирую в сентябре.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Зумба против варикоза
У пенсионерки из Восточного Измайлова 
так много увлечений, что недели не хватает
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Проект «Дача в большом 
городе» уже несколько 
лет пользуется в большой 
популярностью 

Осенью Тамара Василевская планирует поступить на курсы английского
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М
осгордума дала 
возмож ност ь 
дачникам при-
нимать участие 
в выборах, не 

приезжая в день голосо-
вания в город. Депутаты 
сразу в трёх чтениях при-
няли поправки в Избира-
тельный кодекс столицы, 
которые дают избиркому 
право по просьбам ого-
родников создавать изби-
рательные участки за пре-
делами города. 

Мобильность 
гарантирована

Как рассказал предсе-
датель столичной избира-
тельной комиссии Вален-
тин Горбунов, ещё весной в 
московский закон о выбо-
рах были внесены измене-
ния. С этого момента при 
проведении любых выбо-
ров в столице применяется 
так называемый институт 
мобильного избирателя, 
то есть любой гражданин 
получил право проголо-
совать на любом избира-
тельном участке, где он бу-
дет находиться в день го-
лосования. Впервые такая 
практика была использо-
вана в Москве во время вы-
боров Президента РФ. 

— Сейчас предлагается 
применить институт мо-
бильного избирателя на 
выборах мэра не только 
на территории города, но 
и за его пределами, — от-
метил он.

В этом году единый день 
голосования приходится на 
второе воскресенье сентя-
бря — самый пик дачного 
сезона, когда более 3 млн 
москвичей выезжают за 
пределы города на выход-
ные. К тому же многие сто-
личные пенсионеры про-
живают на дачах и садовых 
участках до поздней осени. 

Принятые поправки 
дают Мосгоризбиркому 
право создавать избира-
тельные участки для голо-
сования за пределами го-
рода, но не являются обя-
зательными. Как отметил 
Горбунов, новые места для 
голосования будут созда-
вать с учётом пожеланий 
горожан, в первую очередь 
там, где об этом попросят 
дачники.

Не стоит менять 
планы на выходные

Инициатором принятия 
закона о создании избира-
тельных участков для ого-
родников и садоводов стал 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин. Как рассказал сто-
личный градоначальник 

на своём официальном 
сайте, о распространении 
практики мобильного из-
бирателя на дачные участ-
ки его попросили сами мо-
сквичи. «Встречаясь с пен-
сионерами, да и с другими 
людьми, я часто слышал 
жалобы на то, что в день 
голосования они вынужде-
ны либо менять планы на 
отдых, либо игнорировать 
свой гражданский долг. В 
прошлом помочь этим лю-
дям проголосовать было 
невозможно. Сегодня та-

кая возможность наконец-
то появи лась. Механизм го-
лосования не по месту жи-
тельства, а по месту вре-
менного пребывания был 
опробован на выборах Пре-
зидента России», — напи-
сал в своём сообщении мэр. 

По словам столичного 
градоначальника, эта но-
вация уже обсуждалась с 
Центральной избиратель-
ной комиссией РФ, и её 
члены поддержали воз-
можность создания изби-
рательных участков за пре-

делами Москвы, поскольку 
такая практика повышает 
доступность выборов для 
граждан. 

Наблюдатели будут 
и за городом 

Спикер Мосгордумы 
Алексей Шапошников во 
время обсуждения закона 
заверил, что все процеду-
ры, которые обеспечива-
ют гласность и открытость 
выборов и процедуры под-
счёта голосов, в том числе 
видеонаблюдение, будут в 
полной мере действовать и 
на загородных избиратель-
ных участках. 

— Наблюдение за ходом 
голосования должно быть 
таким же, как и в Москве. 
Это касается и присутствия 
наблюдателей от Обще-
ственной палаты Москвы, 
и в целом работы обще-
ственного штаба по наблю-
дению за выборами, — ска-
зал он. 

Председатель сове-
та межрегиональной об-
щественной организации 
«Московский союз садо-
водов» Андрей Туманов, 
комментируя инициати-
ву мэра Москвы, отметил, 
что эта идея поможет са-
доводам в полной мере ре-
ализовать их конституци-
онные права.

— Этот законопроект 
выгоден в первую очередь 
нам, дачникам, то есть ос-
новные выгодоприобрета-
тели — это мы. Все знают, 
что, когда дачник уезжа-
ет из города, он лишается 
разных конституционных 
прав — на медицинское 
обслуживание, избира-
тельного. И это, пожалуй, 
первый такой шаг, ког-
да нам возвращают часть 
наших конституционных 
прав, — заявил он. 

Валерий ПОПОВ

ВЫБОРЫ-2018

БЕЗ ОТРЫВА ОТ САДОВОДСТВА
Дачникам создадут дополнительные места для голосования

НОВЫЕ МЕСТА ДЛЯ ГОЛОСОВАНИЯ 
БУДУТ СОЗДАНЫ ТАМ, 
ГДЕ ОБ ЭТОМ ПОПРОСЯТ ДАЧНИКИ

Что вы 
думаете 
о возможности 
проголосовать 
за городом?
Этот вопрос корреспон-
дент «ВО» задал горожа-
нам возле станции при-
городных поездов Элек-
трозаводская.

Юлия Гусева, 54 года, 
преподаватель 
автошколы:
— Если 
это будет 
контроли-
роваться, 
то со сто-
роны го-
сударства 
это отлич-
ный ход, ведь летом и в 
начале осени много лю-
дей находится за городом 
и им будет удобно. У меня 
самой дачи нет, но я бы с 
удовольствием восполь-
зовалась такой возмож-
ностью.

Григорий Алексеев, 
пенсионер, 61 год:

— На мой 
взгляд, это 
хорошая 
инициатива, 
удобно бу-
дет. У меня 
есть дача 
на Курском 

направлении, правда, я бы-
ваю там только по выход-
ным. Но если буду, то пойду 
голосовать там.

Ольга Рудченко, 33 года, 
менеджер:
— Мне нравится такая 
идея! У меня 
есть дача, 
но я, к сожа-
лению, бы-
ваю на ней 
не часто. 
Если в день 
выборов 
окажусь там, то, конечно, 
воспользуюсь.

Фото: Иван Головченко

Московские власти помогут дачникам с водой и дорогами
Власти столицы и Подмоско-

вья будут вместе развивать ин-
фраструктуру садоводческих то-
вариществ и дачных кооперати-
вов. Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин во время 
совместного с губернатором об-
ласти Андреем Воробьёвым ос-
мотра садового некоммерческо-
го товарищества «Северянин», 
которое расположено в Сергие-
во-Посадском районе Москов-
ской области.

— На летний период для мно-
гих москвичей огород становится 
вторым домом. Даже не сотни ты-
сяч, а миллионы столичных жи-
телей приезжают и живут на да-
чах до самой осени, а некоторые 
остаются на зиму, — сказал мэр.

Он заявил, что благоустройство 
дачных посёлков и садоводческих 
товариществ, расположенных в 
Московской области и в других 

регионах, остаётся одним из важ-
ных направлений работы столич-
ного правительства. 

За последние семь лет в 
cадоводческих товариществах за 
счёт городского бюджета создали 
81 объект инфраструктуры, в том 
числе построили 87,4 километра 
дорог, на 738,7 гектара провели 
мелиоративные работы, протя-
нули 77,8 километра линий элек-
тропередачи, построили два объ-
екта инженерной инфраструкту-
ры и 20 детских площадок. Кроме 
того, местным властям передали 
24 единицы спецтехники: пожар-
ных автомобилей и машин ско-
рой помощи.

Чтобы сделать работу по разви-
тию инфраструктуры садоводче-
ских товариществ общим делом, 
в феврале 2018 года Сергей Собя-
нин и Андрей Воробьёв заключи-
ли соглашение, одним из приори-

тетов которого стала cовместная 
работа по обустройству дачных 
посёлков. 

Теперь к стратегии прибави-
лась и тактика. В ближайшее 
время власти Московского реги-
она подпишут документ, согласно 
которому столичное правитель-
ство будет помогать обеспечи-
вать дачников газом, электриче-
ством и сетями связи. Новые ли-
нии электропередачи проложат в 
Ступинском округе, в Солнечно-
горском, Можайском и Волоко-
ламском районах. В садовых то-
вариществах Талдомского райо-
на построят водозаборные узлы. 
Москва поможет области органи-
зовать вывоз мусора, даст денег на 
закупку новых машин скорой по-
мощи, будет участвовать в благо-
устройстве, для 100 дачных марш-
рутов выделит новые автобусы. 

Андрей ТОМЦЕВ

Загородные избирательные 
участки сэкономят время

Москва поможет области организовать вывоз мусора и даст денег на закупку новых машин 
скорой помощи
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Увлекательно и полезно 
провести летние каникулы 
школьникам поможет парк 
культуры и отдыха «Соколь-
ники». По словам директо-
ра парка Андрея Лапшина, 
здесь заработают детские 
клубы и откроются площад-
ки для новых развлечений.

— Летом в к лубе 
InnoСamp ребята смогут ос-
воить робототехнику, кон-
струирование, основы мо-
лекулярной кухни — это 
такое инженерное направ-
ление. А второй клуб при 
нашем летнем кинотеатре 
«Пионер» будет творче-
ским: здесь будут идти ма-
стер-классы по рисованию, 
мультипликации, танцам, 
истории искусств, актёр-
скому мастерству, англий-
скому языку и так далее, — 
сообщил Андрей Лапшин.

По его словам, сегод-
ня для досуга юных мо-
сквичей на территории 
парка действует 14 совре-
менных детских площа-
док, в том числе и для де-
тей с особенностями раз-
вития, по выходным рабо-
тает детская танцевальная 
веранда, а из спортивных 
развлечений — роллер-
дром, футбольные поля, 
настольный теннис, ве-
рёвочные парки. 

— В этом году у нас по-
явился ещё один уникаль-
ный объект — «Всепогор-
ка» — единственная в горо-
де круглогодичная и самая 
длинная тюбинговая горка. 
В этом сезоне здесь впервые 
пройдёт летний фестиваль 
«БаттлСани». Недавно от-
крылись ещё два объекта 
— панда-парк на металли-

ческих конструкциях вы-
сотой 12 метров и верёвоч-
ный парк «Фан-град». Та-
кой есть только в Олимпий-
ском парке в Сочи, а теперь 
будет и у нас в «Сокольни-
ках», — рассказал Андрей 
Лапшин. — Думаю, под-
ростков очень заинтере-
суют наши спортивные 
фестивали. Впервые этим 
летом пройдут фестивали 
паркура и скейтбордин-
га, гонки на гироскутерах 
и соревнования на уници-
клах — одноколёсных вело-
сипедах.

Кстати, к чемпионату 
мира по футболу в парке 
появится оригинальный 
арт-объект — гигантская 
вувузела. Этот рожок будет 
трубить в честь голов, за-
битых нашей сборной.

Карина АНТОНЯН

Летом в «Сокольниках» будет радость школьникам

В ВАО живёт лучший 
юный историк страны
Московская сборная школьников побила собственный рекорд на Всероссийской олимпиаде

П
обедителей и призёров 
Всероссийской олим-
пиады поздравил в 
Московском доме му-
зыки мэр Москвы Сер-

гей Собянин.

Премии выросли вдвое 

— Мне кажется, что в олим-
пийскую сборную страны про-
ще попасть, — отметил мэр и со-
общил, что в этом году успеш-
ным ученикам повысят размер 
премии на 50%. 

— В прошлом году выплачи-
вали победителям олимпиад 
200 тысяч, а призёрам 100 ты-
сяч. Но конкуренция среди вас 
стала очень высокая. Поэтому 
мы ровно на 50% повысим пре-
мии победителям и призёрам, — 
сказал мэр Москвы.

По итогам «Всероса-2018» (так 
называют олимпиаду между со-
бой учителя и школьники) мо-
сковская сборная завоевала ре-
кордное количество дипломов 
на олимпиаде — 906! Из них 191 
диплом победителя и 715 дипло-
мов призёров. Тем самым был 
побит прошлогодний рекорд — 
817 дипломов.

Стефания живёт историей 

Школы Восточного округа 
внесли свой весомый вклад в ко-
пилку наград московской сбор-
ной на заключительном этапе 
Всероссийской олимпиады.

Абсолютным победителем 
«Всероса» по истории стала 
одиннадцатиклассница шко-
лы №1512 Стефания Ситнер.

Лучший юный историк стра-

ны участвует в олимпиаде по 
истории с 9-го класса. 

— История стала частью моей 
жизни: отдыхаю — читаю исто-

рию, занимаюсь — читаю исто-
рию. Разные эпохи, разные со-
бытия — всё это меня очень при-
влекает, — говорит Стефания 
и добавляет: — Даже мышле-
ние поменялось — все события 
оцениваю с исторической точ-
ки зрения, с учётом контекста.

Для Стефании участие в 
олимпиаде, по её словам, ока-
залось приобретением не только 
знаний, но и жизненного опыта. 

— При подготовке к олимпи-
аде преподаватели относились 
к нам как к взрослым профес-
сионалам, к будущим учёным, 
без поблажек. Это мне помогло 

определиться с выбором про-
фессии — буду поступать в МГУ 
на исторический, хочу связать 
своё будущее с наукой, — гово-
рит Стефания.

В свободное от учёбы время 
Стефания любит рисовать (это 
у неё от мамы-художницы) и 
играть со своим котом.

Призёры округа лучше 
всего знают право, 
химию и экологию

Гордиться можно и нашими 
призёрами «Всероса».

Больше всего победителей и 

призёров учится в школе №444 
(Измайлово) — восемь человек!

Среди них единственный 
восьмиклассник в сборной Мо-
сквы — Михаил Самарский. Он 
стал победителем олимпиады по 
праву и призёром по обществоз-
нанию. 

В школе №1748 «Вертикаль» 
(Северное Измайлово) учатся два 
призёра Всероссийской олимпи-
ады по экологии — ученицы 11-
го класса Наталья Коршунова и 
Софья Шалюхина. Их успех тоже 
был не случайным: девочки уча-
ствуют в олимпиадном движе-
нии начиная с 7-го класса.

Наталья Коршунова рано нача-
ла вести научно-исследователь-
скую и проектную деятельность. В 
этом ей помогают учителя школы 
и её мама — химик и биолог Нина 
Коршунова. Так, учась в 9-м клас-
се, Наталья написала научную ра-
боту «Соль земли», взяв образцы 
почвы в районе Щёлковского шос-
се и изучив их на предмет присут-
ствия хлоридов. 

Также призёрами «Всероса» 
по экологии стали ученик 9-го 
класса школы №2033 (Северное 
Измайлово) Юрий Чижов и уче-
ник 10-го класса этой же шко-
лы Алексей Журбицкий. Более 
того, Алексей Журбицкий стал 
призёром Всероссийской олим-
пиады ещё и по химии.

Призёр «Всероса» по праву 
десятиклассник Никита Воро-
бьёв учится в школе №2036 (Ко-
сино-Ухтомский), а в лицее при 
МЭИ (Ивановское) грызёт гра-
нит науки призёр олимпиады 
по химии одиннадцатикласс-
ник Артём Синельников.

Мария ГУСЕВА

«ПРЕПОДАВАТЕЛИ 
ОТНОСИЛИСЬ 
К НАМ 
КАК К БУДУЩИМ 
УЧЁНЫМ, 
БЕЗ ПОБЛАЖЕК»

Победители Всероссийской олимпиады на  торжественном приёме в Московском доме музыки
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Сегодня в парке «Сокольники» действует 14 современных детских площадок
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Недостаточная освещён-
ность дворов в Новокосине 
стала одной из проблем, ко-
торую жители района под-
няли на встрече с мэром 
столицы Сергеем Собяни-
ным, прошедшей на ми-
нувшей неделе. Вечером, в 
сумерках, наш корреспон-
дент вместе с жительницей, 
обеспокоенной освещени-
ем площадок, прогулялась 
по некоторым дворовым 
площадкам района.

На ул. Новокосинской, 
20, корп. 1, оборудова-
на современная площад-
ка. Для каждого возраста 
здесь есть своя зона: гор-
ки для дошколят, турни-
ки для подростков, лавоч-
ки напротив клумб для 
взрослых. В 20.00 двор 
буквально заполнен людь-
ми, а у детских горок и во-

все яблоку негде упасть. 
Поздней весной и летом 
здесь и вечером доволь-
но светло, а вот зимой, по 
словам местной житель-
ницы, вопрос освещения 
становится весьма акту-
ален: темнеет рано, света 
от уличных фонарей мало.

— Площадка современ-
ная и всегда пользуется 
популярностью, я вижу, 
здесь постоянно гуляют 
дети из соседних домов. 
Уличное освещение ис-
правно работает, но, ког-
да сумерки, особенно в 
осеннее и зимнее вре-
мя, на площадке, конеч-
но, темновато, — говорит 
жительница  близлежаще-
го дома Елена Шевченко.

Ещё одна площадка, где 
также не хватает света, 
спряталась между домами 

11 и 13 на улице Николая 
Старостина. Здесь также 
несколько зон, современ-
ные горки и тренажёры, 
есть даже площадка для 
игры в классики, но све-
та, особенно зимой, тоже 
не хватает. Рядом стоят 
опоры уличного освеще-
ния, но их свет направ-
лен в противоположную 
от площадки сторону.

— По работе я часто пе-
ремещаюсь по всему рай-
ону и обращаю внимание 
на эти дворы, работа моя 
связана с детьми. У нас в 
районе живут более 700 
многодетных семей, и все 
наши детские площадки 
очень популярны, — го-
ворит Елена Шевченко. 
— Здесь хорошо бы уста-
новить пару опор. Студен-
ты, приехав вечером домой 

после учёбы, могли бы за-
ниматься на снарядах. Не 
все же ходят в фитнес-клу-
бы! А уличные тренажёры 
— хорошая альтернатива. 

По словам главы упра-
вы района Новокосино 
Николая Кужелева, во 
дворах нужно установить 
ещё 250 опор освещения, 
больше половины из них 
— 129 — планируют поста-
вить уже в этом году.

— Мы старались распре-
делять опоры освещения. 
Где нужно шесть опор, 
установили две, а осталь-
ные — в других дворах, с 
расчётом поставить недо-
стающие чуть позже. Нет 
такого, чтобы в целом ми-
крорайоне была темнота, 
— говорит глава управы. — 
Необходимое количество 
опор известно, их устано-

вят в полностью неосве-
щённых дворах и там, где 
имеющихся опор не хва-
тает.

Напомним, Сергей Со-
бянин на встрече с жи-

телями Новокосина от-
метил, что недостающие 
опоры освещения поста-
раются установить уже в 
следующем году.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

УСТАНОВИТЬ ШЛАГБАУМ 
СТАНЕТ ПРОЩЕ После обращения жительницы Новокосина 

мэр Москвы увеличил вдвое субсидии 
на установку заграждений во дворах

С
толичные власти будут 
выделять из бюджета по 
100 тыс. рублей, чтобы 
жители многоквартир-
ных домов могли ограни-

чить въезд посторонних автомо-
билей во дворы. Об этом сообщил 
мэр Москвы Сергей Собянин на 
своём официальном сайте. Реше-
ние о выделении крупной суммы 
авансом на установку шлагбаумов 
в московских дворах было приня-
то властями в ответ на многочис-
ленные просьбы жителей. В том 
числе района Новокосино.

Утром — деньги, вечером 
— свободный двор

«Приняли решение: увели-
чить размер субсидии в два раза 
— с 50 до 100 тыс. рублей за каж-
дый шлагбаум; решили распро-
странить право получения суб-
сидий на все районы Москвы. 
Пусть жители каждого двора 
сами решают, нужны им шлаг-
баумы или нет. Если решат, что 
они нужны, город поможет с 
деньгами», — написал мэр. 

Кроме этого, по словам Собя-
нина, принято решение выпла-
чивать субсидию на установку 
заграждений авансом. Инициа-
тивной группе больше не потре-
буется вкладывать свои деньги 
или обходить соседей для сбо-
ра денег. 

— Решение об установке шлаг-
баумов принимает общее собра-
ние собственников квартир. 
Долгая и сложная процедура. 
Чтобы её упростить, предлага-
ем жильцам воспользоваться 
системой «Электронный дом» 
на портале «Активный граж-
данин». С её помощью голосо-
вание можно провести заочно, 
в электронном виде. Сегодня 

окружные дирекции ЖКХ про-
сто принимают от инициатив-
ных групп документы на полу-
чение субсидий. По новому по-
рядку мы обяжем их помогать 
жителям в оформлении доку-
ментов. Да и самих документов 
потребуется меньше, чем сейчас, 
— подчеркнул столичный гра-
доначальник. 

Документы готовы, 
за новым шлагбаумом 
пойдём завтра

Именно здесь после строи-
тельства новой станции метро 
сложилась парадоксальная си-
туация. Казалось бы, приехать 
и уехать из района стало проще, 
живи и радуйся, но беда при-
шла, откуда не ждали. 

— Дворы нашего района пре-
вратились в огромную пере-
хватывающую парковку. После 
открытия станции метро люди 
стали массово приезжать из об-
ласти, бросают автомобили в на-
ших дворах и пересаживаются 
на метро, — рассказывает жи-
тельница дома 28 на улице Суз-

дальской Лидия Молодчинина. 
Чтобы защитить свой двор, 

жители дома стали собирать 
документы, провели общее со-
брание, но средств не хватало, и 
жительница района Новокоси-
но напрямую обратилась к мэру. 
Скорость решения проблемы 
поразила её до глубины души. 

— Я ещё до конца не верю, что 
все наши мытарства закончены. 
Но факт остаётся фактом: мэр 
сказал — и мэр сделал. Уже завтра 
я иду в управу, где мне помогут 
оформить последние документы 
на субсидию. Уверена, что в са-
мое ближайшее время в нашем 
любимом дворе станет простор-
но и безопасно, — говорит Лидия. 

Валерий ПОПОВ

Сегодня виден свет 
в конце тоннеля
Любовь Молчанова, педагог:
— Я живу в доме 28 на улице 
Суздальской, прямо около стан-
ции метро, и для нас шлагбаум 
жизненно необходим. И у мужа 
машина, и у сына автомобиль. 
Поставить их некуда, всё занято 
чужим транспортом. Раньше мы 
не знали, когда придёт конец на-
шим проблемам, но теперь, ког-
да Правительство Москвы готово 
помочь нам, свет в конце тоннеля 
стал виден.

Алмазия Каюмова, 
пенсионер: 
— Двор нашего дома на улице 
Суздальской, 22, корпус 2, жите-
ли давно хотели закрыть от по-
сторонних машин. Документы 
мы собирали, но не очень торо-
пились, знали: сразу все деньги 
не соберём. Но после решения, 
которое принял мэр, мы все со-
гласования пройдём быстро, что-
бы незаконной парковки в нашем 
дворе не было.

Сергей Фёдоров, экономист:
— Для жителей Новокосина 
шлагбаумы на въезде во дворы 
совсем не блажь, но жизненная 
необходимость. Вместо того что-
бы погулять с маленьким ребён-
ком, я вынужден по часу, а то и 
больше кружить около станции 
метро, пытаясь найти место для 
парковки. Приятно удивила ско-
рость, с которой решение было 
найдено и принято столичными 
властями. 

Записал Андрей ТОМЦЕВ

На детских площадках будет больше света

ЖИТЕЛИ МОГУТ 
ПРОГОЛОСОВАТЬ 
ЗА ШЛАГБАУМ 
В СИСТЕМЕ 
«ЭЛЕКТРОННЫЙ 
ДОМ» 

ВАШЕ МНЕНИЕ
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Елена Шевченко от имени всех мам района попросила  мэра ускорить  
программу освещения дворов

Инициативная группа 
во главе с Лидией Молодчининой 
уже оформила документы 
на субсидию
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РАЙОН ВЕШНЯКИ

М
эр Моск вы 
Сергей Собя-
нин встретился 
с активистами 
района Вешня-

ки 22 мая. Глава города рас-
сказал о развитии транс-
портной инфраструктуры 
города и района, обсудил 
вопросы благоустройства, 
освещения и расширения 
культурных возможностей 
Вешняков. 

Нагрузка 
на метро «Выхино» 
снизится на треть

В этом году Московский 
метрополитен пополнит-
ся несколькими станци-
ями Кожуховской линии. 
Всего на ветке разместит-
ся восемь станций, кото-
рые свяжут семь районов 
Москвы и область. Это в 
разы разгрузит соседнюю 
Таганско-Краснопреснен-
скую ветку и в особенно-
сти ключевую для жите-
лей Вешняков станцию 
«Выхино».

 — Продлив «фиолето-
вую» ветку до Котельни-
ков, мы частично разгру-
зили «Выхино» от пасса-
жиров, которые приезжали 
сюда на автобусах и авто-
мобилях для пересадки. 
Но новые станции собра-
ли других пассажиров из 
отдалённых районов. Что-
бы решить проблему, мы 
строим новую радиальную 
Кожуховскую ветку от Ни-
жегородской улицы до Не-
красовки. Чтобы новой ли-
нии было куда примыкать, 
мы уже построили назем-
ное кольцо МЦК и сей-
час строим самое большое 
в мире подземное коль-

цо — Большую кольцевую 
линию. Осталось ещё два 
года упорной работы, по-
сле чего нагрузка на стан-
цию «Выхино» снизится на 
30-40%, — рассказал мэр.

Программу 
освещения дворов 
ускорят

С просьбой ускорить ра-
боты по реализации про-
граммы освещения дворо-
вых территорий обратился 
к мэру житель Вешняков 
Геннадий Лобанов: 

 — Из социальных сетей 
я узнал, что вы встреча-

лись с жителями соседне-
го района Новокосино, и 
там поднимался вопрос 
дворового освещения. 
В Вешняках тоже суще-
ствует такая проб лема. 
В управе мне сообщили, 
что в этом году планиру-
ется установить 106 опор 
освещения. А чтобы ос-
ветить все дворы, райо-
ну нужно 535 опор. Нель-
зя ли ускорить эту про-
грамму?

 — Давайте поступим 
так: я дам поручение Де-
партаменту ЖКХ в этом 
году установить половину 
всех необходимых опор. То 

есть не 106, а порядка 250. А 
оставшуюся часть постара-
емся установить в следую-
щем году, — ответил Сергей 
Собянин.

Газонные ограждения 
заменят живой 
изгородью

Ж ительница района 
Наталья Афонина пред-
ложила заменить уста-
ревшие и неэстетичные 
металлические огражде-
ния живыми изгородями. 
Идея понравилась мэру, 
и он поручил реализо-
вать её в рамках програм-
мы «Миллион деревьев».

 — Это самое лучшее 
решение. Давайте вме-
сте определим адреса, 
где нужно высадить жи-
вую изгородь, и начнём 
эту работу в Вешняках, 
— сказал Собянин.

Главную 
улицу района 
реконструируют

Жительница района 
Ольга Попова выдвинула 
идею: украсить главные 
улицы района декоратив-
ным освещением.

Мэр инициативу под-
держал, но отметил, что 
одним освещением дело 
не решишь.

 — Здесь нужна полно-
ценная реконструкция. 
Поэтому давайте вместе с 
вами выберем централь-
ную улицу района, сдела-
ем проект и хорошо её ре-
конструируем. И заодно 
сделаем красивую подсвет-
ку, чтобы у вас была своя 
Тверская. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

МЭР РАССКАЗАЛ, 
ЧТО В БЛИЖАЙШИЕ ДВА ГОДА 
ТРАНСПОРТНАЯ ПРОБЛЕМА 
В ВЕШНЯКАХ БУДЕТ РЕШЕНА

Сергей Собянин ответил на вопросы жителей района
Екатерина Вильчинская, 
улица Вешняковская:
— Мне 
очень по-
нравилось, 
что Собя-
нин такой 
доброже-
лательный 
и простой, 
с ним легко. Вот как про-
стой житель, обыкновен-
ный человек. Меня боль-
ше всего интересовали 
благоустройство и судь-
ба хорды. Ответами я до-
вольна и уверена, что всё 
сделают. А ещё понра-
вилось, что главную ули-
цу района сделают «Твер-
ской». Надеюсь, выберут 
мою Вешняковскую. 

Елена Гудкова, 
улица Молдагуловой:
— Ког-
да я шла 
на встре-
чу, даже 
не ожида-
ла, что ус-
лышу всё, 
что мне хо-
телось бы 
услышать. Это и дороги, 
и образование, и рекон-
струкция всего района. 
Большое спасибо за то, 
что есть такие встречи. И 
спасибо мэру, что он так 
откликается на просьбы 
жителей. 

Александр Одинцов, 
улица Косинская:
— Нам 
очень инте-
ресно было 
провести 
эту встре-
чу, что-
бы мэр по-
нял, что 
Вешняки 
— это жемчужина не 
только округа, но и всей 

Москвы. Поэтому мы 
ждём помощи мэра и 
в дальнейшем благо-
устройстве, и в разви-
тии инфраструктуры. 
Вот транспортные вопро-
сы решаются, но хочется 
быть уверенным, что по-
сле строительства всех 
дорог и развязок не за-
будут о благо устройстве 
прилегающих террито-
рий, озеленении. И се-
годня это всё обсудили. 

Татьяна Барш, 
улица Вешняковская:

— Очень 
понрави-
лась встре-
ча. Все ос-
новные 
вопросы 
были ос-
вещены, я 
полностью 
удовлетво-

рена ответами. Думаю, 
у нашего района пре-
красное будущее. Благо-
устройство, освещение 
дворов, хорда — это всё 
очень важно. Хорда пока 
при строительстве нас 
пугает, но сегодня ска-
зали, что в перспективе 
всё будет — ограждение, 
шумо изоляция, людям 
станет легче выезжать в 
центр.

Тамара Савина, 
аллея Жемчуговой:

— У меня 
были по-
желания 
для мэра 
по благо-
устрой-
ству тер-
ритории, 
открытию 

доступного спортивного 
детского центра, хотелось 
узнать перспективы по 
озеленению. Поэтому мне 
очень понравилась идея о 
ФОКе. Надеюсь, что всё 
будет сделано. 

В Вешняках появится 
своя Тверская

Обсудили самые острые 
вопросы жизни района
ВАШЕ МНЕНИЕ
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Капремонт в четырёх проблемных домах района 
будет завершён в ближайшее время 

По распоряжению мэра 
Москвы Сергея Собянина 
по четырём адресам в рай-
оне Вешняки будут устра-
нены замечания и заверше-
ны работы по капитально-
му ремонту.

От имени всех жильцов 
четырёх многоквартирных 
домов в Вешняках к мэру 
обратился житель райо-
на Валерий Титов. Уже не-
сколько лет в этих домах не 
устраняют недоделки после 

капремонта. Например, в 
доме 24 на Реутовской ули-
це капремонт проводился 
в 2008 году. После его за-
вершения по обращениям 
граждан были выполнены 
обследования техническо-
го состояния инженерных 
систем здания и выявлены 
нарушения, допущенные 
в ходе капремонта. До на-
стоящего времени подряд-
ная компания недочёты не 
устранила. В 2014 году на-

чался капитальный ремонт 
дома 19 на Вешняковской 
улице и корпусов 2 и 3 дома 
3 на аллее Жемчуговой. Ра-
боты были сданы и приня-
ты, но в процессе эксплу-
атации обнаружились не-
доделки. Фасады домов не 
отремонтированы до кон-
ца, требуется ремонт му-
сорокамер в полном объ-
ёме, необходимо заменить 
кровельное покрытие ма-
шинных отделений, есть 
проблемы с инженерными 
коммуникациями. По име-
ющейся информации, с не-
добросовестными подряд-
чиками сейчас ведутся су-
дебные тяжбы, а один из 
них уже признан банкро-
том.

Мэр ответил, что необ-
ходимые средства для за-
вершения работ следу-
ет выделить уже сейчас, 
и дал поручение префек-
туре округа подготовить 
письмо с описанием этой 
проблемы для рассмотре-
ния в мэрии. 

— Жители однозначно 
не должны страдать из-за 
несостоятельности под-
рядчиков и ждать годами 
завершения судебных раз-
бирательств — зачем пере-
кладывать на них все эти 
проблемы? Я дам поруче-
ние выделить средства и 
срочно закончить в этих 
домах ремонтные работы, 
— сказал Сергей Собянин.

Мария КАЛУГИНА

С НЕДОБРОСОВЕСТНЫМИ 
ПОДРЯДЧИКАМИ СЕЙЧАС 
ВЕДУТСЯ СУДЕБНЫЕ ТЯЖБЫ
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В 
октябре на Ко-
синской ул., 10а, 
откроется но-
вое подразделе-
ние детской му-

зыкальной школы им. 
Ф.Листа. Событие для 
жителей Вешняков долго-
жданное, потому что сей-
час ребята занимаются в 
помещении общеобразо-
вательной школы №402. 

В преддверии открытия 
жители озаботились про-
блемой транспортной до-
ступности нового учреж-
дения.

— В этой музыкальной 
школе занимаются двое 
моих внуков. Ещё двое 
пока маленькие, но, когда 
подрастут, вероятно, тоже 
будут в неё ходить, — со-
общила «ВО» жительница 
Вешняков Ирина Сухини-
на. — Когда-то в ту сторону 
ходили маршрутки, а сей-
час мы добираемся пеш-

ком. Очень хотелось бы 
получить удобные марш-
руты автобусов, и вообще 
надо сделать подход к шко-
ле более безопасным: сей-
час там мало освещения. 

На встрече с мэром жи-
тельница рассказала о 
своих пожеланиях, кото-
рые поддержали все веш-
няковцы. 

— Строительство музы-
кальной школы ведётся по 

графику, и в III квартале 
этого года она будет введе-
на в строй. Так что вопро-
сы жителей должны быть 
решены оперативно: надо 
запустить новые удобные 

маршруты автобусов, а 
также добавить освещение 
по пути к школе, — пору-
чил мэр руководству про-
фильных ведомств. 

Татьяна ГАВРИЛОВА

РАЙОН ВЕШНЯКИ

В Вешняках может появиться новый спортивно-досуговый комплекс
Власти города рассмотрят 

вопрос об открытии нового 
центра дополнительного об-
разования и строительства 
физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса в районе Веш-
няки. Такая необходимость 
возникла в связи с тем, что 
популярная у местных жите-
лей спортшкола «Энтузиаст» 
на Вешняковской, 16а, пере-
езжает в соседний округ. 

— Моему племяннику 12 
лет, он занимается спортив-
ными танцами в «Энтузиа-
сте», и я туда его вожу. Там за-
нимаются и дети многих моих 
друзей, — рассказала 25-лет-
няя Евгения Моклакова. — Не-
давно мы узнали, что здание 

бывшего кинотеатра «Энту-
зиаст», где базируется школа, 
будет закрыто на реконструк-
цию. Так что спортшкола пе-
реедет в соседний Юго-Вос-
точный округ на улицу Зарай-
скую, 70. Это как будто неда-
леко от нас, но добираться туда 
непросто — много пересадок. 

Евгения спросила мэра: 
— Можно ли оставить 

спортшколу в пределах рай-
она? 

Сергей Собянин предло-
жил комплексный вариант 
решения проблемы:

— Если здание, которое по-
добрали в соседнем округе, 
вам неудобно, мы выделим 
помещение поближе, где ор-

ганизуем досуговую работу и 
дополнительное образование 
для вешняковских ребят. И 
давайте поищем в Вешня-
ках свободные площадки: 
если они есть, построим вам 
на бюджетные деньги свой 
районный ФОК. 

Екатерина САМОЙЛОВА 

К открытию вешня-
ковского участка Северо-
Восточной хорды вдоль 
дороги установят шумо-
защитные экраны высо-
той 2,5 метра. Они защи-
тят жителей ближайших 
домов в первую очередь 
от гула железной дороги, 
идущей параллельно хор-
де (железка шумит в 2,5 
раза громче автодороги). 

— Я живу и работаю 
в Вешняках уже 18 лет. 
Сейчас я депутат Сове-
та депутатов муници-
пального округа и знаю, 
насколько вопрос с экра-
нами злободневен для 
жителей улиц Красный 
Казанец и Косинская, 
— рассказала Виктория 
Колосова. — Раньше от 
железной дороги дома 
были частично закры-

ты зелёными насажде-
ниями и гаражами. При 
строительстве хорды от-
крылись большие про-
странства, поэтому жи-
тели домов на этих ули-
цах обес покоены тем, 
что из-за дороги будет 
очень шумно.

По словам Виктории 
Колосовой, всем жела-
ющим жителям домов 
близ хорды поменяли 
окна на пластиковые. 

Виктория обратилась 
к мэру с просьбой про-
контролировать процесс 
установки шумозащит-
ных экранов. 

— Безусловно, экраны 
к открытию хорды уже 
должны стоять. Я пору-
чу Департаменту градо-
строительной политики 
взять этот вопрос на осо-

бый контроль, — под-
твердил мэр. 

В свою очередь глава 
ведомства Сергей Лёв-
кин доложил, что шу-
мозащитные экраны до-
полнительно установят 
и неподалёку от храма 
Успения Пресвятой Бого-
родицы в Вешняках, что-
бы дорожное движение не 
мешало прихожанам. 

Светлана АЛЕКСАНДРОВА

В следующем году в 
Вешняках появится но-
вый сквер (ул. Юности, 
вл. 1). Благоустроить на-
родный парк хотят на тер-
ритории бывшего ГАИ: 
сейчас расположенные 
там здания и довольно об-
ширная площадка вокруг 
пустуют. 

— У меня четверо де-
тей, — говорит 45-лет-
няя Татьяна Мохова с ул. 
Кетчерской, 6, корп. 2. 
— Территория находит-
ся рядом с нашим домом 
— нам очень удобно там 
гулять, соседи тоже ча-
сто прогуливаются с ко-
лясками. Сейчас здесь 
есть деревья и пара ла-
вочек. Но я думаю, что 
на этом месте мог бы по-
лучиться полноценный 
парк с тропинками, бе-
седками, сказочным го-
родком для детей.

О своей идее многодет-
ная мама рассказала мэру 
Москвы Сергею Собяни-
ну. — Хорошо, давайте 
в следующем, 2019 году 
благоустроим эту терри-
торию, чтобы были зелё-
ные насаждения, дорож-
ки и вся необходимая ин-
фраструктура, — поддер-
жал предложение мэр. 

Мария ЗАХАРОВА

К музыкальной школе на Косинской 
пустят автобусный маршрут 

В III КВАРТАЛЕ ЭТОГО ГОДА 
МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА 
БУДЕТ ВВЕДЕНА В СТРОЙ

На улице Юности благоустроят народный парк Вдоль Красного Казанца установят 
шумозащитные экраны

Открытия школы жители района ждут с нетерпением

Территория у бывшего здания ГАИ выглядит неухоженной

Спортшкола «Энтузиаст» готовится к переезду, но мэр предложил поискать место для нового ФОКа 
в Вешняках
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Вешняки: что сделано за семь лет

За семь лет было благоустроено 100% дворовых территорий. Во дворах появились современные детские площадки 
с безопасным покрытием, уличные тренажёры и спортплощадки. В этом году в порядок приведут территорию 
государственной клинической больницы №15, а также дополнительно благоустроят три двора по итогам 
голосования на портале «Активный гражданин»

В ФОКе на улице Реутовской, 3, на май 2018 года зарегистрированы более тысячи постоянных посетителей

24 декабря 2013 года на улице Вешняковской, 17г, открылся центр госуслуг 
«Мои документы», предоставляющий более 170 услуг. По итогам прошлого 
года в него обратились свыше 185 тысяч человек

30 августа 2013 года была запущена новая Косинская эстакада, 
которая существенно снизила транспортную напряжённость 
у метро «Выхино», обеспечив бесповоротное движение в сторону 
Косинского шоссе. Завершается строительство пешеходного 
тоннеля от метро «Выхино» в сторону улицы Красный Казанец 
через строящийся участок СВХ

Настоящей жемчужиной района с недавних пор стал парк у прудов Радуга. В ходе благоустройства здесь появились 
площадки для игры в волейбол и в баскетбол, футбольное поле, теннисные корты, велодорожка, зоны тихого 
отдыха и пеших прогулок, эстрада, а также зимняя инфраструктура: две горки, две хоккейные площадки и три 
места для заливки катков
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Мастер-классы 
в Измайловском 
парке

В павильоне у главной 
сцены Измайловского пар-
ка стартовала мастерская 
художницы и педагога Алек-
сандры Домановой. С кон-
ца мая и всё лето по средам 
и пятницам с 16.00 до 20.00 
она будет учить всех жела-
ющих рисовать комиксы, а 
по вторникам и четвергам 
с 14.00 до 18.00 делать не-
обычные поделки из карто-
на. Участие бесплатное, обя-
зательна запись через e-mail: 
citnikoleg@yandex.ru.

Историческая 
выставка 
в «Сокольниках»

Новая выставка «Дачные 
Сокольники. Дома и знаме-
нитые владельцы» откры-
лась в музее парка «Соколь-
ники» (ул. Сокольнический 
Вал, 1, стр. 1). Выставка, ко-
торая продлится до 14 октя-
бря, рассказывает о дорево-
люционной истории парка, о 
владельцах дач и об их зна-
менитых гостях. Вход — 50 
рублей, с экскурсией — 100 
рублей. Время работы: вт. — 
пт. с 15.00 до 19.00, сб. — вс. 
с 10.00 до 19.00.

На Преображенке 
расскажут 
о Фаине Раневской

Актёр Театра на Таганке 
Юрий Доронин 31 мая в 19.00 
проведёт в Российской госу-
дарственной библиотеке для 
молодёжи (Б.Черкизовская, 
4, корп. 1) встречу, посвящён-
ную Фаине Раневской. Вход 
свободный, 12+.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

АФИШАНапишешь зин, станцуешь джаз, 
стоять научишься на рампе
 «МосАРТ» открывает бесплатные молодёжные курсы

В 
летние каникулы 
в культурном цен-
тре «МосАРТ» от-
кроется семь бес-
платных твор-

ческих лабораторий для 
школьников и дошколят. 

Все грани дизайна 
и моды

В дизайн-мастерской ре-
бят познакомят с набира-
ющей популярность зин-
культурой.

— Зины — это независи-
мые публикации, мини-
журналы и книги, аналог 
самиздата. Формат зинов 
целиком зависит от фанта-
зии автора: это могут быть 
рисованные комиксы, фо-
тографии, вручную напи-
санный текст, коллажи, — 
объяснила пресс-секретарь 
центра Дарья Рецлав. 

По итогам занятий ребя-
та выпустят целую линейку 
авторских изданий. Курсы 
рассчитаны для групп 8-11 
лет и 12-16 лет.

В лаборатории фотогра-
фии ждут юных москвичей 
12-18 лет.

В фэшен-лаборатории 
будут изучать историю ко-
стюма, знакомиться с тка-

нями и фурнитурой, а так-
же с основами этикета. 
Курс рассчитан на школь-
ников 10-16 лет.

Театр, музыка 
и танцы

Развить чувство ритма 
и остроту слуха, приоб-

щиться к творчеству ве-
ликих композиторов и ос-
воить азы нотной грамо-
ты ребятам предлагают в 
музыкальной мастерской. 
Занятия проходят в груп-
пах 5-7 лет и 8-12 лет. 

На занятиях танцами 
ребята освоят техники со-
временной хореографии 

Марты Грэм, Хосе Лимо-
на и Рудольфа фон Лаба-
на, будут танцевать клас-
сический джаз, модерн, 
соул. Уроки рассчитаны 
на ребят 8-11 лет и 11-16 лет 
с танцевальной подготов-
кой не менее года. 

Ещё одна летняя лабо-
ратория — театральная. 
Участники 12-18 лет полу-
чат базовые навыки актёр-
ского мастерства, а по ито-
гам курса представят зрите-
лям настоящую постановку.

Финальное направление 
«КнигоФан» — литератур-

ный кружок для дошколь-
ников 5-7 лет. Дети будут 
читать сказки, обсуждать 
их и учиться грамотно вы-
сказывать своё мнение, 
а после этого попробуют 
сами писать рассказы.

Презентация всех про-
грамм пройдёт 1 июня в 
17.00. Вход свободный, 
обязательна регистрация 
на сайте mosartcentre.ru 
или по тел. (495) 300-0007.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

КЦ «МосАРТ»: 
Свободный просп., 19

ПО ИТОГАМ КУРСА РЕБЯТА 
ПРЕДСТАВЯТ ЗРИТЕЛЯМ 
НАСТОЯЩУЮ ПОСТАНОВКУ

В галерее «Альбатрос» на 
Измайловском шоссе откры-
лась выставка греческого ху-
дожника и иконописца, вы-
пускника бельгийской Коро-
левской академии искусств 
Михаила Вакалулиса. В экс-
позицию «Свет эллинов», 
подготовленную совмест-
но с Греческим культурным 
центром, вошли самые но-
вые картины автора, создан-
ные специально для москов-
ской выставки. 

— Это сюрреалистиче-

ские работы в духе экспрес-
сионизма: персонажи и гре-
ческая архитектура предста-
ют в них в движении, будто 
автор увидел их из окна по-
езда или авто. Сочетание 
яркой палитры и широких 
мазков кисти даёт зрителям 
возможность достроить сю-
жет картины в своём вооб-
ражении, — рассказала ру-
ководитель галереи Нелли 
Соловьёва. 

Работы Михаила Вакалу-
лиса сегодня хранятся в му-

зеях и в частных коллекци-
ях Греции, Испании, Венгрии, 
Италии, Бельгии, США, а так-
же украшают общественные 
пространства в Фессалии 
(область Греции), Бельгии и 
монастыри Афона. 

Выставка продлится до 31 
мая. Вход свободный. Время 
работы: ежедневно с 11.00 
до 19.00. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Галерея «Альбатрос»: Измайлов-
ское ш., 69д, 2-й этаж

Выставка греческого сюрреализма 
открылась в Измайлове  СМОТРИТЕ ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ    

  NEWSVOSTOK.RU  

ре
кл

ам
а 

03
38

ре
кл

ам
а 

04
55

ре
кл

ам
а 

04
56

ре
кл

ам
а 

04
64

Презентация всех программ 
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Около нашего 
дома долгое вре-
мя стоял бункер 

для крупногабаритного 
мусора. Месяц назад его 
убрали и повесили объ-
явление, что бункер пе-
ренесён по адресу: Щёл-
ковское ш., 26, корп. 1. 
Теперь жители дома 63 
часто оставляют хлам у 
подъезда.

Раиса Николаевна, 
3-я Парковая ул., 63

Как выяснилось, в своё 
время бункер для круп-
ногабаритных отходов в 
углу двора на 3-й Пар-
ковой, 63, поставили для 
удобства жителей.

— Но по нормативам 
бункеры для крупнога-
баритного мусора мож-
но ставить только на обо-
рудованных контейнер-
ных площадках, — по-
яснила нам заместитель 
генерального директора 
управляющей компании 

«Жилфонд» Ольга Шу-
стикова. — Поэтому его 
и убрали. На расстоянии 
около 100 метров от дома 

63 на 3-й Парковой рас-
положены две контей-
нерные площадки с бун-
керами: на Щёлковском 
шоссе, 26, корпус 1, и на 
Щёлковском проезде, 4. 
В этом жилом квартале 
один бункер рассчитан 
на пять домов. Да, ино-
гда мы можем временно 
поставить бункер у ка-
кого-либо дома, напри-
мер при обрезке веток, 
но оставить его на по-
стоянной основе мы не 
можем.

А в компании «Хартия», 
которая занимается сбо-
ром и вывозом отходов в 
ВАО, сообщили, что если 
бункер долгое время сто-
ит на необорудованной 
площадке, то за это их мо-
гут оштрафовать.

Татьяна СЕМЁНОВА

ООО «УК «Жилфонд»: ул.  Дми-
триевского, 3, тел.: (499) 721-
4149, (499) 721-2410

Почему убрали бункер 
на 3-й Парковой

ИНОГДА МЫ МОЖЕМ ВРЕМЕННО 
ПОСТАВИТЬ БУНКЕР У КАКОГО-
ЛИБО ДОМА, НАПРИМЕР 
ПРИ ОБРЕЗКЕ ВЕТОК

О ключах, 
о «Тройке» 
и о добрых 
людях

Общеизвестно, что до-
брых людей в природе на-
много больше, чем злых. Так 
же, как поступков. Просто о 
хороших делах говорить не 
принято, вроде это само со-
бой разумеется. «ВО» с боль-
шим удовольствием наруша-
ет эту «традицию» и публику-
ет письмо жительницы окру-
га Натальи, написавшей на 
электронную почту газеты.

«В понедельник, 14 мая, я 
возвращалась домой после 
лечения. Села в троллейбус 
№77 у метро «Новогире ево», 
с собой были три пакета с ве-
щами и дамская сумочка. Вот 
её я и забыла на сиденье, вы-
ходя из троллейбуса у дома. 
Заметила пропажу только у 
дверей квартиры. Докумен-
тов и больших денег в ней не 
было, но там остались клю-
чи от квартиры, мобильный 
телефон и проездной «Трой-
ка». Не могу попасть домой, 
позвонить мужу и доехать до 
его работы. Без особой на-
дежды я вернулась на оста-
новку на Зелёном проспекте 
и стала заходить в каждый 
троллейбус 77-го маршрута 
с вопросом, не находили ли 
в салоне сумочку. Один из 
водителей позвонил диспет-
черу и попросил передать 
по линии о моей пропаже. 
Видя мои слёзы, стал уте-
шать и обнадёживать меня. 
Объяснил, что мне нужно че-
рез час-полтора подъехать 
на троллейбусную станцию, 
куда могут передать пропа-
жу. Но уже через пару минут я 
увидела свою сумку в кабине 
водителя следующего трол-
лейбуса! Сумку ему передали 
пассажиры. Хочу поблагода-
рить за неравнодушие и уча-
стие водителей троллейбусов 
№77 и пассажиров».

Дорогие читатели! Наверня-
ка у каждого в жизни был по 
меньшей мере один такой слу-
чай бескорыстной помощи не-
знакомых людей. Поделитесь 
своими историями с нами.

Татьяна ЩЕРБАКОВА,
редактор отдела по работе 

с читателями

У нас идёт замена 
лифта. Гарь, ко-
поть, не соблюда-

ется режим тишины, сва-
рочные работы ведутся до 
глубокой ночи. Грязь никто 
не убирает, везде строи-
тельный мусор, влажная 
уборка не проводится.

Ольга Михайловна, 
Измайловское ш., 13, подъезд 1

Ситуацию прокоммен-
тировали в управе района 
Соколиная Гора.

— На данный момент в 
этом доме ведётся капи-
тальный ремонт, — сооб-
щил первый зам. главы 
управы по вопросам ЖКХ 
и благоустройства Генна-
дий Чечкин. — И в рамках 

ремонта необходимо про-
вести замену лифта: ста-
рый лифт уже выработал 
свой срок эксплуатации. 
К сожалению, заменить 
лифт без шума и пыли не-

возможно — это сложная 
работа, требующая сверле-
ния стен, работы со свар-
кой. Но нужно понять, что 
это временные неудобства: 
когда работа будет завер-

шена, подрядная органи-
зация приведёт подъезд 
в надлежащее состояние. 
Проконтролирует это за-
казчик — Фонд капиталь-
ного ремонта многоквар-
тирных домов города Мо-
сквы.

Что касается порядка 
выполнения работ, то Ген-
надий Чечкин отметил, 
что строительный мусор 
должны убирать один раз 
в день — в конце рабочего 
дня, а в остальное время 
рабочие складывают его 
так, чтобы он не захлам-
лял эвакуационные выхо-
ды. А вот влажная уборка 
во время работ по замене 
лифта не предусмотрена 
вовсе: подрядчик обязан 

провести её только тогда, 
когда все работы будут 
полностью завершены.

— Если рабочие нару-
шают режим тишины, то 
есть шумят до семи утра 
или после 23 часов, жите-
ли могут обратиться в по-
лицию: сотрудник ОМВД 
зафиксирует это наруше-
ние в акте. А по факту ка-
ких-либо других наруше-
ний со стороны подряд-
чика можно обращаться 
в управу, — добавил Чеч-
кин.

Анна КРИВОШЕИНА

Управа района Соколиная Гора: 
ул. Щербаковская, 5а, 
тел. (495) 365-4129

Работы по замене лифта причиняют неудобства жителям
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Бункер перенесли, но жители по 
старой памяти несут сюда мусор

К сожалению, заменить лифт без шума и пыли невозможно



13
МАЙ 2018  №20 (251)

WWW.NEWSVOSTOK.RU

ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Когда ремонти-
ровали асфальт у 
подъезда, то 

убрали скамейку и урну, 
а обратно не поставили. 
Просим вернуть.

Алексей Геннадьевич,
9-я Парковая, 61, корп. 3,

подъезд 2

В управе района Север-
ное Измайлово, куда «ВО» 
передал просьбу жителя, 
сообщили, что скамейку 
и урну к подъезду, где жи-
вёт Алексей Геннадьевич, 
вернут в ближайшие дни. 
Как выяснилось, их уби-
рали в связи с работами по 
реконструкции Щёлков-
ского шоссе, так как од-
новременно обновляют и 
прилегающие к магистра-
ли дворы.

— Однако хочу отме-
тить, что в конкретном 
подъезде живёт много 
пожилых людей, для ко-
торых важно, чтобы ска-
мейка для отдыха была 
рядом с подъездом, по-
этому мы приняли такое 
решение, — сообщил гла-
ва управы Дмитрий Дят-

ленко. — При этом к нам 
часто поступают заявле-
ния жителей с обратной 
просьбой: убрать ска-
мейки от подъезда, так 

как на них по вечерам со-
бираются шумные ком-
пании, спят бомжи. Осо-
бенно от этого страдают 
жильцы первых этажей. 

По этому обычно, прежде 
чем поставить скамейки, 
мы просим жителей со-
брать подписи, что они 
согласны на установку. 

Марина НИГМАТУЛИНА

Управа района 
Северное Измайлово:
ул. 5-я Парковая, 58а, 
тел. (495) 652-0968, 
единый тел. (495) 777-7777  

Скамейку и урну 
к подъезду вернут

СКАМЕЙКИ И УРНЫ УБИРАЛИ 
НА ВРЕМЯ РЕКОНСТРУКЦИИ 
ЩЁЛКОВСКОГО ШОССЕ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ:
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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Рядом с нашими 
домами идёт 
строительство 

Северо-Восточной хор-
ды. Жители волнуются: 
не пострадает ли наш Си-
ничкин сквер в процессе 
работ и будет ли он со-
хранён? 

Антон Савельев,
Ивантеевская ул.

За разъяснениями мы 
обратились в Научно-ис-
следовательский и про-
ектный институт Гене-
рального плана города 
Москвы. 

— Природный объект 
«Синицынский сквер» 

не входит в границы 
строительства СВХ, ко-
торое сегодня идёт меж-
ду Щёлковским и Откры-
тым шоссе. Зелёная зона 
будет сохранена в непри-
косновенности. Никаких 
планов по изменению 
границ сквера нет, — по-
яснил главный инженер 
ГАУ «Институт Генплана 
Москвы» Михаил Крест-
мейн. 

Он отметил, что по 
просьбам жителей сейчас 
прорабатывается вопрос 
установки вдоль трассы 
в районе сквера шумоза-
щитного экрана. 

Евгений БАКИН

Новая дорога не испортит сквер 
на 5-м проезде Подбельского

В этом подъезде живёт много пожилых людей, и скамейку здесь обязательно поставят
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А
ктрисе Дарье Мин-
газетдиновой был 
21 год, когда одно-
временно на экра-
ны кинотеатров 

страны вышли два филь-
ма с её участием. Потом 
она сыграла главную роль 
в сериале «Клим» на Пер-
вом канале. В этом году, 
также на Первом, выйдет 
сериал «Не женское дело», 
в котором актриса сыгра-
ла одну из главных ролей. 
27- летняя Дарья рассказа-
ла о новых телепроектах с 
её участием и о своей рабо-
те в Малом театре.

В Малом начала 
с Маленькой 
разбойницы
— Дарья, как получилось, 
что вы попали на курс к 
Юрию Соломину?

— Я одновременно по-
ступила в Щепку, Щуку 
и во ВГИК. Остановилась 
на Театральном училище 
имени Щепкина. Все ма-
стера, которые набирали 
курс, были очень интерес-
ные: Дмитрий Брусникин 
и Роман Козак, Юрий Ни-
фонтов и Валерий Фокин, 
Юрий и Ольга Соломи-
ны. Я выбрала курс Юрия 
Мефодьевича. И сейчас, 
оглядываясь назад, я по-

нимаю, что это было пра-
вильное решение. Потом 
в театре ушла в декрет де-
вочка, которая играла 
роль Маленькой разбой-
ницы в спектакле «Снеж-
ная королева», и Соломин 
меня, ещё студентку, при-
гласил на эту роль.
— Как складываются ваши 
отношения с мэтрами 
Малого театра, не робеете 
перед ними? Ведь в Малом 
работает сама Элина 
Быстрицкая.

— С Элиной Авраамов-
ной я, к сожалению, не 
встречалась на сцене. Но 
даже когда она просто за-
ходит в театр, это какая-
то магия. Она утончённая 
и величественная. Ирина 
Муравьёва очень контакт-
ная, весёлая и задорная, ра-
ботать с ней сплошное удо-
вольствие.  Что касается от-
ношений с Юрием Мефо-
дьевичем Соломиным, то я 
его просто люб лю и считаю 
вторым отцом.

Соломин разрешает 
ей сниматься в кино

— Кстати, очень ценю, 
что Юрий Мефодьевич 
разрешает мне снимать-
ся в кино. Например, 
полгода я жила в Санкт-
Петербурге, снималась в 

телевизионном сериале и 
приезжала в Москву толь-
ко на спектакли.
— Так что это за съёмки, 
из-за которых вы уехали 
на полгода из Москвы в 
Санкт-Петербург?

— Это сериал «Не жен-
ское дело», он должен 
выйти на Первом кана-
ле, правда, пока точно не 
знаю когда. Мой персонаж 
сложный и необычный, 
это просто роль мечты — 
следователь, дочь генера-
ла. У неё проблемы с адап-
тацией в социуме, можно 
сказать, что она несколь-
ко отстранена от внешнего 
мира. По сюжету мы вме-
сте с Викторией Толстога-
новой расследуем уголов-
ное дело. По ходу фильма 
моя героиня решает свои 
психологические пробле-
мы и становится настоя-
щим профессионалом.

Около футбола ходит 
много слухов
— Вы верите в случай? 
Какую роль он играет в 
вашей жизни?

— Конечно, верю! Вот, 
например, на съёмки 
своего первого фильма 
«Околофутбола» я попа-
ла совершенно случай-
но. Пошла в театр со сво-

им молодым человеком 
как зритель. К нему — он 
тоже артист — подошла 
знакомая, кастинг-дирек-
тор этого фильма. Увиде-
ла меня и спросила: «Твоя 
девушка актриса? Мне как 
раз нужен такой типаж». Я 
пошла на пробы, и меня 
утвердили. Это фильм про 
футбольных фанатов. Он, 
конечно, для определён-
ной публики, не для всех.
— В Интернете много 
информации о продолже-
нии фильма — «Около-
футбола  2». Сказано, что 
премьера должна быть в 
этом году…

— Это утка, съёмок не 
было, я бы об этом знала.

У неё северные 
корни 
— Дарья, Москва — родной 
для вас город? 

— Я родилась в Магада-
не. Но когда мне было все-
го три года, семья пере-
ехала в столицу. Но я чув-
ствую в себе северные кор-
ни и очень этим горжусь.
— У вас есть дома живот-
ные?

— У меня есть и соба-
ка, и кошка. Дэни — это 
чёрный шпиц. Я выбира-
ла собаку, которая внешне 
была бы похожа на меня. 

Дэни — гроза района: ему 
кажется, что он большой 
пёс, ведёт себя бесстраш-
но. Кот Брюгге тоже чёр-
ный. Мы подобрали его на 
улице. Они лучшие друзья 
и ходят гулять всегда вме-

сте. Когда они спускают-
ся по лестнице на прогул-
ку, это выглядит очень ко-
мично. Дэни на поводке, 
а Брюгге, как и положено 
котам, сам по себе.

Беседовала Ирина ЛАПОВОК

ПЕРСОНА

ДАРЬЯ МИНГАЗЕТДИНОВА:
Это просто роль мечты — 
следователь, дочь генерала
Актриса рассказала о службе в Малом театре и о съёмках в сериале 
«Не женское дело», который скоро покажет Первый канал

Я ОДНОВРЕМЕННО ПОСТУПИЛА 
В ЩЕПКУ, ЩУКУ И ВО ВГИК
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 

(495) 782-82-12 
(многоканальный) 

www.edinred.ru
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Обратилась к нотариусу 
для вступления в на-
следство после смерти 

родственника. Выяснилось, что в 
документах расходятся сведения о 
владельце. Нотариус говорит, что 
будет отказ. Что делать — не 
знаю.

Татьяна Глебовна, 
ул. Молостовых 

Отвечают специалисты пра-
вового центра «Вектор».

Часто бывает, что ошибка 
в имени человека, например 
пропущена буква, или расхо-
дятся сведения в нескольких 
документах (данные в паспор-
те и в свидетельстве о соб-
ственности). 

В данной ситуации нотари-
усом будут выданы отказ или 
постановление о приостанов-
лении наследственного дела, 
пока документы и сведения в 
них не будут приведены в со-
ответствие между собой. В лю-

бом случае придётся с возник-
шей проблемой обращаться в 
суд, в рамках которого нужно 
будет установить юридический 
факт принадлежности право-
устанавливающего документа 
или сведений о человеке. 

Расхождения в документах: как вступить в наследство?

02
76

 НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ
(495) 681-3970
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Один из секретов по-
худения Елены Ваенги — 
низкокалорийная диета. 
Завтрак певицы состо-
ит из каш: тыквенной, 
гречневой, рисовой или 
овсяной. На обед мож-
но приготовить чечеви-
цу, фасоль, диетические 
супы. При этом Елена не 
забывает каждый день 
пить по нескольку ста-
канов воды. Из мясных 
продуктов она позволя-
ет себе нежирное филе, 
но не более 200 граммов 
в день. На десерт — мёд, 
сухофрукты, орехи. 

В одном из кулинар-
ных шоу певица подели-

лась рецептом супа из 
индейки.

Сварите бульон из ко-
стей и филе индейки. 
Когда он будет готов, не-
обходимо вынуть кости и 
мясо и положить в бульон 
половину измельчённой 
зелени, сырую гречку, 
нарезанный кубиками 
картофель и варить 
до готовности. 
Морковь на-
трите на круп-
ной тёрке, мел-
ко нарежьте 
лук. Обжарьте 
морковь с лу-
ком на расти-
тельном мас-

ле, добавьте помидоры в 
собственном соку и по-
тушите. Готовую зажар-
ку положите в суп, посо-
лите, поперчите, добавь-
те измельчённый чеснок, 
зелень, мелко нарезанное 
мясо индейки. 

Настоявшийся суп 
подавайте со сметаной, 

смешанной с зе-
ленью и чесно-

ком. Все про-
дукты берут в 
зависимости 
от вкусовых 
п р ед поч т е -
ний. 

Ирина 
МИХАЙЛОВА
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РЕЦЕПТ

Ну, привет, утро... Ты 
само-то хоть выспалось, 
чудовище каждодневное?.. 

В России есть только один 
запрещающий знак — бетон-
ный блок поперёк дороги. 
Остальные — предупрежда-
ющие. 

Чтобы летом хорошо 
выглядеть на пляже, Люся 
ещё с зимы начала откарм-
ливать свою лучшую под-
ругу Оксану. 

Ничто так не сближает 
двух людей, как возможность 
посмеяться над третьим. 

На экзамене по фило-
софии профессор задал 
лишь один вопрос студен-
там: «Почему?» Высший 
балл получил студент, дав-
ший ответ: «А почему бы и 
нет?» 

В жизни как в боксе: глав-
ное — не с какой силой ты 
наносишь удары, а какой 
силы удар ты сможешь вы-
держать. 

Компания сидит в за-
стрявшем лифте. Один 
грустно говорит:

— Однажды я просидел в 
лифте целых три часа. 

Голос диспетчера в ди-
намике:

— А сегодня вы сможе-
те побить свой собствен-
ный рекорд. 

В режиссёрской версии 
«Гарри Поттера» оказы-
вается, что всё это — сон 
мальчика, который ударил-
ся головой о стену на вок-
зале. 
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30 мая в церковном кален-
даре — день памяти святой 
монахини Евфросинии. Впро-
чем, не менее известна она и 
как великая княгиня Москов-
ская Евдокия Дмитриевна. 
В самом деле, эта женщина 
как будто прожила не одну, 
а несколько жизней: так мно-
го вместила в себя её судьба. 
Да ведь и начало было очень 
ранним.

Венчание юной пары в ян-
варе 1366 года собрало мно-
жество гостей, поскольку 
было знаковым. Оно знаме-
новало прекращение междо-
усобицы Московского и Суз-
дальско-Нижегородского кня-
жеств. В брак вступали дети 
двух великих князей. При этом 
невесте едва исполнилось 13 
лет, а жениху — 15. Но ни по-
литическая подоплёка, ни ран-
ний возраст молодожёнов не 
стали помехой для создания 
настоящей семьи, для вза-
имной любви. Дмитрий и Ев-
докия прожили в счастливом 
браке 22 года, родили 12 де-
тей, достигли в жизни много-
го. Князь Дмитрий, прозван-
ный Донским за победу на 
Куликовом поле, совершил 
немало подвигов и был про-
славлен как святой. А его 
жена Евдокия сумела стать не 
только верной супругой, но и 
настоящей соратницей мужа. 
Она занималась благотвори-
тельностью, построила мно-
жество храмов и монастырей, 
а после смерти мужа факти-
чески стояла во главе Москов-

ского княжества, опекая сы-
новей-престолонаследников. 
Вовсе не случайно, что святую 
Евдокию-Евфросинию стали 
считать небесной покрови-
тельницей Москвы. Её реше-

ния и молитвы не раз оказы-
вались спасительными.

А когда войска Тамерлана 
подступили к Москве, имен-
но Евдокия предложила при-
нести из Владимира икону 
Божией Матери и совершить 
народный молебен у святыни. 
После этого случилось чудо. 
Несмотря на огромный чис-
ленный перевес, войска Та-
мерлана отступили. Москва 
была спасена.

Незадолго до своей кончи-
ны, в 1407 году, княгиня уда-
лилась в Вознесенскую оби-
тель и приняла монашеский 
постриг с именем Евфроси-
ния. Сохранились свидетель-
ства о том, что в этот момент 
произошли десятки чудесных 
исцелений. Мощи святой кня-
гини покоятся сейчас в Архан-
гельском соборе Кремля.

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

Как Евдокия стала 
Евфросинией 
и покровительницей Москвы

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

П
онравилась Мише шляпа, да 
так, что не расставался он с 
ней всё лето. И когда с бабуш-
кой жил на даче под Колом-

ной, и когда с родителями отдыхал 
в небольшом хорватском городке.

На этом снимке Миша встреча-
ет родителей на станции Хорошо-
во, а та самая бабушка, что присла-
ла фото на конкурс, Татьяна Румян-
цева, его фотографирует.

А ещё Татьяна рассказала, что в 
Хорватии местные жители Мишу 
узнавали, приветствовали, снимая 
шляпы, и даже предлагали шляпа-
ми махнуться. 

…Ещё мгновение — и подъедет 
электричка, вывалит на перрон дач-
ный и сочувствующий мальчику на-
род, а среди этого людского моря 
будет Миша искать нетерпеливым 
взглядом родные глаза. И найдёт на-
конец. Мама с папой приехали! Объ-
ятья, поцелуи, расспросы, гостинцы!

Что бы кто ни говорил, а детство 
— самое счастливое время в жизни.

Не забывайте к присланным фотогра-
фиям делать припис ку: где, когда и 
при каких обстоятельствах сделан сни-
мок. Технические параметры сним-
ков должны быть такими: разрешение 
— не  менее 200 dpi, размер — 10х15 
см. Присылайте пи сь ма по адресу: 
pochta@newsvostok.ru, с припис кой 
«Фотоконкурс «Дело в шляпе». 

Ваш «ВО»

Суп с гречкой от певицы Елены Ваенги

БЕЗЗАБОТНОЕ ЛЕТО 
РУМЯНЦЕВА-ВНУКА
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Плюс помидоры 
в собственном соку

ФОТОКОНКУРС 
«ДЕЛО В ШЛЯПЕ»
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